



## ‘Es un ganador’: Kenia López sale a defender a Creel y llama a evitar la división

La senadora del PAN, Kenia López Rabadán salió a respaldar al aspirante a la presidencia por el Acción Nacional Santiago Creel, de quien dijo ser un ganador tras la postura de Lilly Téllez.

Pues en entrevista en el programa ‘TeneBrozo’, la senadora dijo ser la candidata con mayor liderazgo en la oposición y de haber ganado su elección como senadora, mientras que Creel Miranda había ingresado a la Cámara de Diputados por la vía plurinominal además de perder la Jefatura de Gobierno ante AMLO en el 2000.

Ante esto, López Rabadán dijo llamó a mantener la unidad en el partido, pero respaldó a su compañero panista destacando su trayectoria política y su papel en las elecciones del 2000 y 2006, en las que obtuvieron la victoria en la presidencia con Vicente Fox y Felipe Calderón.

“Santiago Creel es un ganador, nos ayudó a ganar en aquella maravillosa elección del 2000, esa de la transición. Nos ayudó a ganar en el 2006, por supuesto muchas gracias Santiago por todas esas campañas ganadoras”, declaró.

“Gracias por tu acompañamiento, por tu panismo, por tu fortaleza”, agradeció. Pero añadió que dentro del partido albiazul no querían divisiones, sino unión: “Cuerpo y espíritu de equipo, para que juntas, juntos, podamos ganar en el 2024”.

<https://politico.mx/es-un-ganador-kenia-lopez-sale-a-defender-a-creel-y-llama-a-evitar-la-division>